

はばたき

橋北小学校
学校だより
No. 1 1

令和5年10月31日

『**全力必笑 最高の仲間 最高の笑顔**』 運動会みんな輝いていました！！

10月21日（土）、橋北小学校の運動会が行われました。運動会に向けて、子どもたちは練習を頑張ってきました。そして、日に日に上手になっていきました。本番では笑顔いっぱい、どの種目も最後まで頑張りぬく子どもたちの姿を見ていただけたのではないのでしょうか。心から仲間を応援する姿、係の仕事に真剣に取り組み、縁の下の力持ちとなって運動会を支える姿もたくさん見られました。笑顔いっぱいのとても素敵な運動会でした。

1・2年生 表現種目

Living in Color それぞれの色で輝こう



東京ディズニーランド40周年のテーマソング「Living in Color (リビング・イン・カラー)」と、「ジャンボリミッキー」の曲にのって、笑顔いっぱい楽しいダンスを届けてくれました。リビング・イン・カラーのダンスの中で、4つのグループが2つのグループに分かれ、お互いのダンスを交互に見る場面がありましたが、そのポーズもそろっていて、とてもかっこよかったです。まるでディズニーのショーを見ているようでした。

3・4年生 表現種目

橋北よっちょれ！

「橋北よっちょれ！」は、北海道のソーラン節と、高知県のよさこい鳴子踊りが合わさった、とても力強く躍動感のある踊りでした。鳴子を使う所と、そうでない所のメリハリと、全員の声がそろっていて、とてもかっこよかったです。隊形移動をしながら、最後は3・4年生で大きな二重円の形になり、3(4)人ペアで扇を作ってポーズを決めました。見ている私たちに力強いパワーを届けてくれました。



運動会のスローガンは、「全力必笑・最高の仲間・最高の笑顔」でした。5, 6年生の係活動など様々な場面で「仲間を応援する様子」「自分で考えて行動する様子」が見られました。



コロナ禍の3年間、私たちはとても不安な日々を過ごしてきました。演技の前半、当たり前が奪われていく様子表現してくれましたが、その演技からは苦しさや悲しみが伝わってきて「どうになってしまうのだろう？」と心配しましたが、やがて、みんなが心を一つにして取り組む組体操と笑顔いっぱいのダンスに心が元気になっていきました。そして「大丈夫」という気持ちに変わっていきました。さすが高学年、見事な演技でした。下級生のよいお手本となりました。



11月・12月の主な行事予定

【11月】

5(日)	ごちゃまぜまつり(三滝公園)
6(土)	かけあし開始(月・火・木・金)(11月24日まで)
7(水)	5年生 よっかいち環境未来館 見学
11(土)	地域防災学習参観日(AM) 月曜日課5限 / PTA 本部役員選出のための学級会議
16(木)	5・6年生 三泗音楽会 (午後の部参加)
17(金)	花いっぱい活動(学校・PTA・地域)
22(水)	1～5年生:B 日課4限授業(13:10下校) / 6年生:B 日課 5 限授業(14:40下校)
24(金)	1・2・6 年生 5 限授業(14:35下校) / 3年生 社会見学5年生(15:00下校) 4・5年生6限授業(15:30下校)
30(木)	B日課4限 掃除あり(就学時健康診断のため)(13:10下校)

【12月】

1(金)	6年生 人権フォーラム
5(火)	5年生 味覚授業
6(水)	5・6年生 いじめ予防教室
20・21(水・木)	B 日課4限 個別懇談会(希望者のみ)
22(金)	特別日課3限 2学期終業式 12/23～2024. 1. 8 冬休み (2024. 1. 9 特別日課3限 3学期始業式)

お知らせ

今年度の「5分間走記録会」について

昨年同様、今年度も「全校かけ足」や「5分間走記録会」に取り組むことで、【一定のリズムで粘り強く走りぬく力の育成】や、【寒さに負けない強い身体づくり】を目指していきます。

なお、「5分間走記録会」については、全学年一斉の記録会日は設けず、11月27日(月)～12月1日(金)の各学年の体育の授業時間に行います。各学年の設定する記録会の日については、学年通信にてお知らせします。

